

PEKON.WEB.ID

Danrem 082/CPYJ Gowes Perdana Bersama (LCC) Lodeh Cycling Club Indonesia

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PEKON.WEB.ID

Nov 30, 2024 - 13:52



Mojokerto, -Komandan Korem 082/CPYJ, Kolonel Inf Batara Alex Bulu, mengikuti Gowes perdana awal menjabat orang nomor 1 di Korem 082/CPYJ tersebut yang diselenggarakan oleh Lodeh Cyling Club (LCC) Indonesia di Mojokerto, Sabtu (30/11/24)

Gowes LCC yang dilaksanakan rutin dua minggu sekali ini selain sebagai olahraga menyehatkan tubuh juga bertujuan untuk mempererat silaturahmi

antara aparat TN, Pejabat pemerintah daerah, masyarakat, dan komunitas sepeda lokal guna memupuk semangat kebersamaan, peserta dari berbagai kalangan.



Rute Gowes perdana tersebut kurang lebih sejauh 16 KM yang melintasi sejumlah titik strategis di wilayah teritorial Korem 082/CPYJ, Start dimulai dari Lapangan Tenis Asrama Korem 082/CPYJ Jl RA Basuni Kec. Sooko dan berakhir Finish di Kantor Bulog Cabang Mojokerto Jl RA Basuni Kec. Sooko Kab. Mojokerto, Sembari selama perjalanan melihat pemandangan alam yang asri dan sejuk.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu selaku Pembina Utama LCC Indonesia dalam sambutan singkatnya sebelum Gowes dimulai menyampaikan mari kita ucapkan puji syukur alhamdulillah pada hari ini kita semua diberikan kesehatan panjang umur semoga dengan acara gowes ini kita bisa jalin tali silaturahmi.

Gowes ini merupakan gowes spesial saya mengucapkan terima kasih dan bangga bisa bergabung dalam LCC, di Wilayah Mojokerto ini"imbuhnya.

Lebih lanjut Danrem menambahkan bahwa kemarin saya sudah berkunjung di Kediri, terus ke Jombang dan pagi ini berlanjut gowes bersama LCC, dengan sarana ini kita bisa menjalin silaturahmi dan bersinergi serta bisa bekerjasama dalam berbagai hal, "Gowes ini tidak hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga sarana mempererat persaudaraan. melalui kegiatan ini, kita ingin menciptakan sinergi antara TNI, pejabat pemerintah daerah dan masyarakat dalam menjaga kesehatan dan keamanan wilayah," ujarnya.

Selama perjalanan, Danrem 082/CPYJ terlihat akrab berbincang dengan peserta lain, menciptakan suasana yang hangat dan penuh keakraban. Para peserta pun merasa senang dengan kesempatan berinteraksi langsung dengan pimpinan orang nomor satu di Korem tersebut.

Gowes perdana ini dihadiri oleh Dr. H Akhmad Jazuli, SH, MSi (Asisten III Pemprop Jatim selaku Presiden LCC), Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I, (Kasrem 082/CPYJ, Letkol Cpm Sigit Prabowo (Dandenspom V/2 Mojokerto), Mayor Inf Desto Jumeno (Pabung Kodim 0815/Mojokerto), Drs Rubby Hartoyo, MSi (Kadiknas Kota Mojokerto selaku Wakil Presiden LCC), Drs Bambang Eko Wahyudi (Ka Bapeda Kab. Mojokerto), Drs. Zaqqi (Ka DLH Kab. Mojokerto), Amat Susilo, S.Sos (Ka Dispendukcapil Kab. Mojokerto), Bpk. M. Husein (KepalaBulog Cabang Mojokerto) dan Peserta gowes LCC dari TNI, Polri, ASN, Purn TNI/Polri/ASN dan Wira Usaha. (Penrem)